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発行日 平成２８年１１月２４日 第６号

学校再編協議会だより （駛馬南・駛馬北）

発行者 学校再編協議会 会長：出嶋 卓 副会長：坂本 美也子

第６回 学校再編協議会（１１月９日）協議内容

１ 通学路の安全確保の要請について
１０月２６日（水）に，福岡県南筑後県土整備事務所長，大牟田市長，大牟田警察署長へ，

通学路の安全確保についての要請書を提出しました。

（県土整備事務所） （大牟田市役所） （大牟田警察署）

【要請書は，出嶋会長，坂本副会長，駛馬南小二神ＰＴＡ会長，駛馬南校区赤星連協会長，駛馬

南小萩島教頭の５名で提出】

２ 施設設備の要望について
要望書は，前回までに出された意見を整理し，

以下の６項目について具体的な要望事項をとりま

とめ，１０月２１日（金）に，中尾市長と安田教

育長に施設設備の要望書を提出しました。

（１）施設全般（体育館等，プール，駐車場）

（２）校舎の外観・内装

（３）食堂等

（４）体育館

（５）学校・地域連携施設

（６）その他

【要望書は，出嶋会長，坂本副会長，駛馬南小二神ＰＴＡ会長，駛馬北小河野ＰＴＡ副会長，

駛馬南校区赤星連協会長，駛馬北校区まち協藤村会長，駛馬北小益田教頭の７名で提出】

今回の学校再編協議会では，上記の要請書・要望書の提出及び，懇談内容（運動場の排水や

校門の開閉，ランチルーム設置等）が報告されました。
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３ 学校名案について
第５回学校再編協議会で６案が提案され，承認されま

した。さらに追加を希望する校名案がないかを諮るため

各学校や地域へ持ち帰り，各小学校ＰＴＡや地域で検討

されました。

それを受け，第６回学校再編協議会において，追加を

希望する校名案が出なかったため，最終案を６案とする

ことを決定し，協議会委員による投票を行いました。

投票は，最終案の６案から２～３案に絞るという

確認のもと，委員による投票が行われ，得票数が多

かった「駛馬」と「はやめ」の２案に絞り込みを行

いました。投票結果は以下の通りです。

（校名案選考の様子）

（前回の協議会で選考した６つの学校名案の投票結果）

No 学校名（読み方） 票数

１ 駛馬（はやめ） ２０

２ はやめ ８

３ はやめ元気（げんき） １

４ 駛馬新（はやめしん） １

５ 駛馬未来（はやめみらい） １

６ 美馬（みま） ０

絞り込まれた校名案 主 な 理 由

駛馬（はやめ） 駛馬は長い歴史と伝統があり，地域にも親しまれ一番馴染み

深く，両校に共通した名称である。

はやめ 駛馬は，地域にも親しまれ一番馴染み深く両校に共通してお

り，残したい名称である。小さい子どもでもわかりやすいこと

や，やさしいイメージのあることから，ひらがなの「はやめ」

としている。

第７回学校再編協議会では，委員で２案から絞り込む投票を行い，答申する校名案を１つ

に決定します。そして，１２月７日（水）に答申書を会長・副会長（駛馬南・駛馬北小校長），

駛馬南・駛馬北小ＰＴＡ会長，駛馬南校区・駛馬北校区まち協会長で安田教育長に提出しま

す。

★お知らせ★

第７回 駛馬南・駛馬北小学校再編協議会
○日時 平成２８年１２月６日(火)午後６時３０分～

○場所 大牟田市立駛馬南小学校１階，図書室

＜予定内容＞

・答申する学校名（案）の決定

【学校再編協議会事務局 駛馬南・駛馬北小学校】


